
ACTA DE LA DÉCIMA OCTAVA SESIÓN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE MEDIO 

AMBIENTE 

Presidenta Rosa Angélica Fregoso Franco: 

Buen día a todas y todos los presentes que nos acompañan a esta Décima Octava Sesión 
Ordinaria de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente como convocante, que se lleva a cabo en 
el salón II Miguel de !barra, del Mezzanine de este Palacio Municipal. 

A continuación cedo el uso de la voz al Secretario Técnico el Dr. José de Jesús Cedillo 
Camarena para que pase lista de asistencia. 

Secretario Técnico, José de Jesús Cedillo Camarena: 

Muchas gracias Presidenta, como lo indica, buen día para todas y todos: 

Presidenta Rosa Angélica Fregoso Franco Presente 
Regidora Ana Gabriela Velasco García Presente 

Regidora Jeanette Velázquez Sedano Presente 

Regidora María Candelaria Ochoa Ávalos Presente 

Regidor Fernando Garza Martínez Presente 

Se informa presidenta que tenemos tres regidores de cinco por lo que contamos con quórum 
legal para sesionar. 

Es cuánto. 

En virtud de lo anterior, siendo las 11:05 minutos del día 23 de marzo de 2023, y de 
conformidad con el artículo 112 del Código de Gobierno Municipal Guadalajara, se declara 
quórum legal para sesionar y como válidos los acuerdos que se tomen en la presente sesión. 

Continuando con el Segundo Punto del Orden del Día, se instruye al Secretario Técnico para 
que proceda a dar lectura al orden del día propuesto para esta sesión: 

Secretario Técnico, Dr. José de Jesús Cedillo Camarena: 

Como lo indica presidenta: 

ORDEN DEL DÍA 

Punto número uno, lista de asistencia y en su caso declaración de quórum legal. 
Punto número dos, lectura y en su caso, aprobación del orden del día. 
Punto número tres, lectura y en su caso, aprobación de las actas de la sesión celebrada el 19 
de enero y 16 de febrero de 2023. 
Punto número cuatro, Asuntos varios y; 
Punto número cinco, Clausura. 
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Es cuanto Presidenta. 

Presidenta Rosa Angélica Fregoso Franco: 

Se da cuenta de la asistencia de las regidoras María Candelaria Ochoa Ávalos y Ana Gabriela 
Velasco García, buenos días compañeras, bienvenidas. 
En votación económica les pregunto a las regidoras y regidor presentes, sí es de aprobarse el 
orden del día propuesto, favor de levantar su mano. 

Aprobado. 

Para el desahogo del Tercer Punto del orden del día, pongo a su consideración la aprobación y 
dispensa de la lectura de las actas de la Sesión Ordinaria Décimo Sexta y Décimo Séptima, 
celebradas consecutivamente el 19 de enero y 16 de febrero del año 2023, las cuales se les 
hicieron llegar vía correo electrónico a cada uno de ustedes. 

En votación económica se pregunta a las regidoras y el regidor de esta Comisión, si es de 
aprobarse las actas de la Sesión Ordinaria Décimo Sexta y Décimo Séptima, celebradas 
consecutivamente el 19 de enero y 16 de febrero del año 2023, con dispensa de lectura de las 
mismas, los que estén por la afirmativa, favor de levantar su mano. 

Aprobado. 

En desahogo del Cuarto Punto del Orden del Día, relativo a los Asuntos Varios, pregunto a 
mis compañeras y compañero, si tienen algo que agregar. 

Regidor Fernando Garza Martínez. 

Buen día para todos, Presidenta, lo que he estado insistiendo en la visita a la Planta de 
tratamiento de aguas residuales "Agua Prieta", nos quejamos del agua que recibimos del Lerma 
pero no nos fijamos en el agua que estamos entregando en el Santiago, Comisión Federal 
agarro una parte muy importante de los drenajes de Guadalajara y los lleva a la presa de agua 
prieta, con lo cual genera electricidad en la hora pico de la ciudad de las 18: 00 a 21: 00 de la 
noche, está obteniendo un beneficio, ¿qué están haciendo con él? 
Yo creo que si es importante estar al tanto de lo que se está haciendo. 

Presidenta Rosa Angélica Fregoso Franco: 

Nosotros ya habíamos solicitado la visita, de hecho tenemos creo que ya fecha programada en 
los siguientes días se las hare llegar para que nos indiquen quienes de las regidoras y regidores 
asisten junto con el equipo, porque necesitamos saber cómo nos vamos ya que solo se cuenta 
con un vehículo asignado para regidores en el cual solo caben 5 personas, pero veremos si nos 
pueden prestar una camioneta, ya está tramitada la visita regidor por la plática anterior que 
habíamos tenido y en cuanto tenga la fecha agenciada obviamente creo que será después de 
semana de pascua, con mucho gusto les comunico la fecha para que tomen la decisión si 



pueden asistir o no. Pero nosotros si hacemos el compromiso.

Regidor Fernando Garza Martínez. 
Yo creo que si es importante para saber qué es lo que están haciendo, m1nimo debería de
airearla tener agregadores en lo que es presa, y antes creo que echaban floculantes, un
floculante te ayuda a sedimentar y cada cierto tiempo estar limpiando el agua.

Presidenta Rosa Angélica Fregoso Franco: 
Pues ya estando ahí que nos den todas las preguntas, respuesta y la información en la visita
guía nos digan cómo está la situación, les parece, regidora te parece, entonces instruyo en este
momento al secretario Técnico para tome nota y programe la fecha establecida para que se las
haga llegar por correo electrónico o se notifique personalmente a cada uno de ustedes.

Continuando con el Quinto Punto del orden del día, que es el de clausura de la sesión, y
siendo las 11 horas con 10 minutos del 23 de marzo del año 2023, se declara formalmente
clausurada la presente sesión. iMuchas gracias por su asistencia!

Regidoras y Regidor- inte ��es de la Comisión de Me'd'). Ambiente

María Candelaria Ochoa Ávalos 
Vocal
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Fernand� !Á��ez 
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